

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan di TPQ Al-Barokah Bojongjati-Pangandaran dari bulan Mei sampai dengan bulan Juni terkait dengan Pengaruh penggunaan metode tilawati tegal terhadap hasil belajar santri maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dari data deskripsi bahwa mean atau rata rata dari variabel penggunaan metode tilawati Tegal sebesar 45.15 berada pada interval antara 44 - 47 yang menunjukkan bahwa penggunaan metode tilawati Tegal masuk kategori tinggi. Sedangkan variabel hasil belajar santri memiliki mean sebesar 82.20, yang berada pada interval 82 - 87 yang menunjukkan hasil belajar santri di TPQ Al-Barokah masuk kategori tinggi.
2. Penggunaan metode tilawati Tegal memiliki pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar santri kelas III di TPQ Al-Barokah Bojongjati Pangandaran, yang dibuktikan dari koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.285, ini menunjukkan bahwa sumbangan pengaruh dari penggunaan metode tilawati Tegal terhadap hasil belajar santri sebesar 28,5 %, sedangkan 71,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti. Dari tabel Uji-T diatas diketahui bahwa nilai t adalah 2.677 dengan nilai signifikansi sebesar 0.015, nilai signifikansi $0.00 < 0.05$, sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa

terdapat pengaruh yang signifikan dari penggunaan metode tilawati Tegal (X) terhadap hasil belajar santri (Y).

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan di TPQ Al-Barokah Bojongjati-Pangandaran terkait penggunaan metode tilawati Tegal terhadap hasil belajar santri, maka saran yang peneliti berikan sebagai berikut:

1. Bagi para guru, sebagai masukan agar guru lebih meningkatkan pada kualitas membaca Al-Qur'an dan memberikan bimbingan kepada santri agar lebih mempunyai minat serta menanamkan rasa kecintaan terhadap belajar membaca Al-Qur'an dengan metode tilawati Tegal.
2. Bagi santri TPQ Al-Barokah, agar lebih mempunyai kesadaran dan keistiqomahan akan pentingnya mempelajari Al-Qur'an serta mentaati peraturan-peraturan yang ada dilembaga TPQ Al-Barokah.